

Mérida, 28 de marzo de 1.995

Sr. D. J

46500.- Sagunto (Valencia)

Estimado compañero:

Le agradezco, sinceramente, el contenido de su amable carta, así como las consideraciones que me hace llegar en su informe, con muchos de cuyos argumentos estoy totalmente de acuerdo.

Lleva razón cuando expresa que, en muchas ocasiones, la falta de saber comunicar las realizaciones y consecuciones que desde las distintas instancias de la Administración hemos podido realizar, han quedado sin ser trasladadas a la ciudadanía. Por ende, muchos de los avances operados en nuestro país por el gobierno socialista no han llegado a la ciudadanía de un modo claro, fundamentalmente porque, quizás, todos estemos más dedicados a lo que es la gestión diaria que a informar a los ciudadanos de los logros conseguidos.

En cuanto hace referencia a la labor de oposición desmesurada que, al entender de muchos ciudadanos, viene desarrollándose incontenidamente por parte de la derecha española y por determinados representantes de Izquierda Unida, debo expresarle que comparto ampliamente sus criterios; no obstante, tengo la confianza de que la ciudadanía valorará, en sus justos términos, este tipo de actitudes que no reconocen lo que ha sido un período de desarrollo profundo en nuestro país, con sus claroscuros, pero con profundas transformaciones en lo fundamental.





Finalmente, debo manifestarle que comunicaciones como la suya, de luchadores en favor de la justicia y la solidaridad que comprenden la situación coyuntural que vivimos en la actualidad, son las que me dan fuerza para mantenerme en la defensa de un proyecto, como el que representa el Partido Socialista, que no tiene como base otro norte que la lucha por la consecución de las libertades, la solidaridad y la justicia.

Le saluda cordialmente,

Fdo: Juan Carlos Rodríguez Ibarra. Secretario General Regional.

